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   Pino Arlacchi: «La notizia dei negoziati tra i talebani, goverzo Karzai e gli Stati Uniti è una
buona notizia. È l'unica strada per arrivare a una soluzione della crisi afghana, è quella che
avevamo indicato come Parlamento europeo nella mozione che ho presentato tre anni fa sulla
strategia europea in Afghanistan, ed è la defintivia sconfitta della soluzione militare (...). È un
gran peccato che si siano persi dodici anni, centinaia di miliardi di dollari, oltre cinquemila
soldati morti per non parlare dei civili e dell'aggravamento della situazione complessiva del
paese. L'importante è che si sia arrivati finalmente sulla strada giusta che è la  soluzione
politico-diplomatica».
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http://www.youtube.com/watch?v=dgVLIdIiT-s&amp;feature=youtu.be

